

# Musikalische Grundschule im 1. Halbjahr 2024/25

Die Zeugnisse sind ausgeteilt und das zweite Halbjahr hat begonnen. Viele musikalische Aktionen haben im ersten Halbjahr stattgefunden:

- Im **August** haben wir die neuen Erstklässlerinnen und Erstklässler mit einem bunten Programm willkommen geheißen.
- In den **Gesamtkonferenzen** geben sich die Kolleginnen und Kollegen kleine musikalische Ideen, den sogenannten „Musikalischen Erfrischer“, weiter. Das kann ein Tanz, ein Lied, ein Stück mit Bodypercussion, ein rhythmischer Sprechvers... sein.
- In den **Hofpausen** bietet Frau McCarthy Mittanzstücke an, die von den Kindern begeistert aufgenommen werden.
- Im **November** haben die Vorklasse und die ersten Klassen St. Martin gefeiert und gemeinsam Martinslieder gesungen.
- Im **Dezember** haben die 4. Klassen das Lichterfest gefeiert, z.T. mit musikalischen Beiträgen. Alle Jahrgänge haben jeweils montags oder freitags im Treppenhaus Weihnachtslieder gesungen.
- Im **Dezember** fand auch das große Weihnachtskonzert der Musikalischen Grundschulen und der weiterführenden Schulen mit Schwerpunkt Musik in der Kirche St. Albert statt. Von der Franckeschule waren die Kinder der 4b und die Chorkinder der 4. Klassen gemeinsam mit Frau Geffers und Frau Turowez beteiligt. Jede Schule hatte einen eigenen musikalischen Beitrag und zwischen den Einzelbeiträgen haben alle Kinder gemeinsam gesungen. Beim Schlusslied „Feliz Navidad“ durfte dann auch das Publikum mitsingen. Ein tolles Erlebnis!



I

- Im **Januar** haben sich einige Kolleginnen der Franckeschule getroffen und gemeinsam verschiedene Schlagtechniken und Spielstücke auf den Cajones (Trommelhocker) ausprobiert. Dank des Programms „Löwenstark“ haben wir inzwischen Cajones im Klassensatz, so dass wir mit einer ganzen Klasse musizieren können.



Wir freuen uns schon auf das zweite Halbjahr, in dem viele weitere musikalische Aktionen geplant sind!